

	Anfragen-Nr.	
	AF-0029/2009	

Anfrage

Herr Stefan Schweßinger

Betreff
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Ersatzflächen KVG

I. Sachverhalt

Durch Hinweise und Anfragen von Mitarbeitern der KVG wurden wir darauf hingewiesen, dass das Abstellen und Parken von PKWs durch Mitarbeiter der KVG und auch von Bussen in der Heinrichstrasse (Gelände des Amtes für Tiefbau und Grünflächen) gebührenpflichtig werden soll. Die ehemaligen Flächen zum Abstellen von Fahrzeugen der KVG wurden dieser durch die Baumaßnahme der Firma Becker (Tor zur Stadt) entzogen und das Gelände in der Heinrichstraße der KVG als Ersatz angeboten.

Wir fragen den Oberbürgermeister:

II. Fragestellung

Welche Gründe kann der Oberbürgermeister anführen, dass der KVG diese Ersatzflächen nunmehr gebührenpflichtig angeboten werden?

Herr Stefan Schweßinger